## CE SOIR À vélo contre les changements climatiques

■ Comme chaque premier vendredi du mois, les associations "Roue Libre" et "Chiche!" invitent les citovens à venir célébrer la "vélorution". Il s'agit d'une manifestation festive à bicyclette et autres moyens de transports personnels non polluants dont l'objectif est de de défendre et promouvoir le vélo en lieu et place du tout voiture. Cette quatrième "vélorution" s'inscrit dans le cadre de la journée mondiale du climat qui aura lieu demain. Le rendez-vous est donné à 18 heures. place du Palais de justice.

Plus d'informations sur www.velorution.org.